



Les actualités



Lancement de l'annuaire des professionnels de l'écoconstruction

Une trentaine de personnes étaient réunies jeudi 11 décembre 2025 dans les locaux de l'entreprise Astarac Patrimoine Innovation à l'occasion du lancement de l'annuaire des professionnels de l'écoconstruction.

Cet annuaire dont la mise en ligne est prévue début 2026 a pour objectif de :

- Promouvoir les entreprises gersoises qui utilisent des matériaux locaux et naturels (bois, terre, paille, pierre) ;
- Faciliter leur mise en relation avec les maîtres d'œuvre publics et privés ;
- Encourager les échanges de bonnes pratiques et les démarches collectives.

[En savoir plus ...](#)


Conférence des Maires 2025

Le 16 octobre 2025 se tenait à Pavie la Conférence des Maires annuelle du PETR Pays d'Auch.

L'occasion pour la Présidente Céline SALLES de présenter le bilan d'activités du PETR et de revenir sur les temps forts de l'année écoulée : sensibilisation à la pratique du covoiturage du quotidien, accompagnement des collectivités pour l'adaptation des bâtiments au changement climatique, animation du nouveau programme européen LEADER, appui à la structuration de la filière terre crue ...

[En savoir plus ...](#)


Evaluation du programme LEADER

Retrouvez dès à présent l'évaluation à mi-parcours du programme Leader 2023-2027 auquel différents acteurs locaux ont participé. Son objectif ? Rendre compte des impacts concrets du programme européen sur le Pays d'Auch.

L'évaluation complète ainsi qu'une synthèse seront prochainement disponibles sur notre site internet !

[Découvrez la synthèse graphique ...](#)

Des projets sur le Pays d'Auch



Astarac Arros en Gascogne

Un accompagnement numérique de proximité pour tous

La Communauté de communes propose par le biais de son conseiller numérique itinérant des accompagnements individuels ou collectifs gratuits pour mieux maîtriser le numérique : prise en main d'un ordinateur, d'un smartphone ou d'une tablette, création d'un compte mail, aide aux démarches en ligne, utilisation des réseaux sociaux, découverte d'applications...

Découvrir le programme complet et prendre rendez-vous...

[+ d'infos](#)


Val de Gers

Projet de Centre de médiation au Paléosite de Sansan

La Communauté de Communes Val de Gers poursuit le développement du Paléosite de Sansan, site paléontologique majeur du Miocène dont les découvertes ont contribué à fonder la paléontologie moderne grâce aux travaux d'Édouard Lartet. Afin de valoriser ce patrimoine scientifique unique en Europe, un centre de médiation est en projet. Cet équipement aura pour vocation d'accueillir le public, d'expliquer l'histoire du site, de rendre accessibles les connaissances...

[+ d'infos](#)


Cœur d'Astarac en Gascogne

Forum de l'emploi et de la transmission d'entreprise

Mardi 17 février 2026, la Communauté de Communes Cœur d'Astarac en Gascogne, en partenariat avec France Travail, vous donne rendez-vous à la Salle André Beaudran à Mirande pour un Forum de l'emploi et de la transmission d'entreprise.

Préparez vos CV, des entreprises recherchent de nouveaux collaborateurs ou repreneurs !

[+ d'infos](#)

Grand Auch Coeur de Gascogne

L'agglomération travaille au développement du pôle viande du Gers

Le service développement économique de l'agglomération Grand Auch Coeur de Gascogne a organisé en novembre 2025 sa deuxième « Journée business viande » à Dému, dans la communauté de communes Bas-Armagnac.

Après Castelnau-Barbarens l'an dernier, l'agglomération Grand Auch Coeur de Gascogne sort de ses frontières pour faire la promotion de l'abattoir d'Auch.

[+ d'infos](#)

Retrouvez les comptes rendus des dernières instances du Pays d'Auch

Suivez l'activité du Pays d'Auch :



[Se Désabonner](#)

